



Nachdem bei den Bürgern in Ober-Beerbach das Vorhaben Solarpark bekannt wurde, hat sich eine kleine Gruppe gebildet, die unter anderem die hier genannte Unterschriftenaktion und den Infolyer (siehe oben) ausgearbeitet hat. Vertraglich gesichert ist aus unserer Sicht noch so gut wie keine Fläche, zudem dass nun die Gemeinde eine Potenzialanalyse über LEA in Auftrag gegeben hat, bei der erst einmal abzuwarten bleibt, ob es am Ende wirklich noch um diese Fläche geht oder möglicherweise anderes Terrain geeigneter scheint.

Sobald hier weitere Informationen bekannt werden, treten die Bürger wieder in Aktion.

**Axel Velhagen**, Seeheim-Jugenheim (Ober-Beerbach)